

## ひだまり サロン



今回も都道府県名あてクイズやボールボード、歌等企画盛りだくさんでした。盛りだくさんの中にもゆったりと話せる一時もあり、楽しませて頂きました

## ゆうゆう祭

11月3日にゆうゆうホームにて5回目の文化祭が開催され花水木も参加させて頂きました。花水木からの発表は犬棒カルタで、皆さんから教えて頂く意味やこれまで培ってきた経験談等の生の声を取り入れながら日頃の一部を紹介させて頂きました。コーラスりんどうさんの美しい歌声や保育園の子供達の可愛らしさ溢れるダンス、むくげさんの息のあった早口言葉、手話、クローバー会の皆さんの合唱等芸術の秋を目一杯楽しませて頂きました。



## メンタルコミットロボット パロ ゆうちゃん

アザラシ型ロボットゆうちゃんが再び花水木で過ごすことになりました。  
皆さんの癒しとなり、大変可愛がって頂いています。





# グループホーム 花水木通信

(有) カナガミケアリンク No.148 平成 28 年 11 月 10 日発行

紅葉も一段と深みを増し美しい秋を楽しめる今日この頃です。

「きれいだない、赤と <sup>あお</sup>緑と黄色があつて見事な庭だ～」と朝日に照らされる花水木の庭を眺める毎日の日課で皆さん変化を楽しんでいます。秋が深まるにつれ風邪やインフルエンザの流行する時期にもなっています。手洗いうがいを徹底し体調管理に気をつけていきたいと思います。

## 秋晴れドライブ



10 月中旬は空が澄み渡り、気持のよい秋晴れが続いたことで毎日外出の機会がありました。紅葉や角田の町並みを楽しむこと、買い物、自宅に帰ること等、馴染みの場所を尋ねました。毎日楽しんで頂けるよう目的を持ってのドライブを満喫してきました。



お菓子屋さんやシンケンファクトリーに立ち寄りちょっと一息。ドライブも良いですが気軽に立ち寄れる場所があることで皆さんイキイキ♪楽しんできました！



台山公園ロケットセンター前にて。ベンチに腰掛おしゃべりが始まります。柔らかな日差しに包まれ笑い声交じりに話が弾みました。





# 日常ひとコマ♪



福祉まつりに行つてきました。頭の体操にとお手玉や豆つかみを行い景品を頂いた他、各種展示のブースを眺め楽しんできました。

花屋さんへ♪

「いいな～これ何でいう花?」「私これほしい!めんこい花がない!」と。この日は玄関先に生ける花木と一緒に選んで頂きました。



昼食：肉まん作り  
手作りの生地に具材を乗せ包んでいきます。皆さん手つきがよく、ふっくらと仕上がりました。「自分で作ったの美味しい」と大好評！

皆さんに支えて頂き育児休暇中のスタッフが少しずつ職場復帰させて頂いています。子育ての先輩としてたくさんのアドバイスを下さり、花水木は皆で子供の成長を見守つていける素敵な環境です



ご気分よく歌いながら花水木内を散歩されるTさん。  
力強い足取りは毎日の積み重ねですね。



朝晩寒くなつてきましたが花水木の廊下は寒さ知らず。お日様の温かさに皆さん集まり日光浴。